

Une nouvelle étape, le centre de gérontologie la Coralline inaugure son unité de vie protégée.

Le centre de gérontologie La Coralline est fière d'inaugurer son nouveau bâtiment : l'unité de Vie Protégée « **Tourmaline** » offrant un environnement sécurisé et adapté pour les résidents atteints de troubles cognitifs, tels que la maladie d'Alzheimer ou maladies apparentées. Ce projet permet d'offrir des soins et un soutien de qualité à nos aînés, conformément aux évolutions de la politique nationale sur le plan du grand âge engagé par le gouvernement en faveur du bien vieillir à domicile et en établissement.

Cette nouvelle unité de vie protégée a été conçue avec une attention particulière aux besoins et aux préférences des résidents, en collaboration étroite avec des gériatres, des professionnels de santé et des architectes. Elle offre un environnement sécurisé, mais également chaleureux et familial, favorisant le bien-être et la tranquillité d'esprit des résidents et de leurs proches.

Des équipements spécifiques

Dotée d'équipements et de dispositifs innovants, cette unité de vie protégée vise à stimuler les sens, à favoriser l'autonomie et à maintenir la qualité de vie des résidents, tout en assurant leur sécurité et leur confort. Des espaces de vie communs accueillants et des activités personnalisées, contribuent à créer un environnement stimulant et enrichissant, adapté aux besoins individuels de chacun. Par exemple, le parcours d'éclairage est spécifique, l'intensité lumineuse augmente au fur et à mesure que le résident se déplace et la cuisine est adaptée aux personnes handicapées.

Le projet a permis l'ouverture de l'unité de vie protégée avec 17 chambres individuelles avec salle de bains mais également la rénovation de l'existant dans l'EHPAD, 11 chambres ont été rénovées avec 3 chambres doubles restantes sur 9 initialement. Ce projet a été financé par **l'Agence Régionale de Santé (ARS) et le Département de la Charente-Maritime**. Le projet a débuté en 2019 et les travaux ont duré 20 mois.

L'EHPAD La coralline, invite chaleureusement tous les partenaires qui ont contribué à la réalisation de ce projet et les médias à célébrer cette nouvelle étape dans les soins aux personnes âgées lors de l'inauguration qui se tiendra le mercredi 6 mars à 15h à la Coralline, 24 rue du Monard, 17600 Le GUA.

La Direction

CONTACT PRESSE

DIRECTION COMMUNICATION :

■ Lucie DUVAL – Chargée de communication - 05 46 39 52 42 – communication@ch-royan.fr

